
T a g e s o r d n u n g s p u n k t   13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 28. März 2012

Schülerzahlenentwicklung für Gymnasium (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wieviele Schüler 
sich

1. a) für ein Wiesbadener
b) für ein Mainzer Gymnasium
angemeldet haben.
c) wieviele Mainzer Schüler die WLS besuchen.

2. Wie wird der Besuch von AKK-Schülern in Mainzer Gymnasien für die nächsten Jahre 
abgesichert? Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat 
Auskunft zu geben, wie weit die Gespräche zwischen den Städten Mainz und 
Wiesbaden bezüglich der Aufnahme von Schülerinnen und Schülern aus AKK an 
Mainzer Gymnasien gediehen sind. Insbesondere interessiert den Ortsbeirat die 
Frage, ob die Darstellung in der Mainzer Presse, Verhandlungen seien gescheitert, 
nachdem sich Wiesbaden geweigert habe, Ausgleichszahlungen nach Mainz zu 
leisten, den Tatsachen entsprechen.

3. Soll ein Kostenausgleich erfolgen und auf welche Weise?

4. Wie wird sich bei steigenden Übergangsquoten fürs Gymnasium die Nachfrage 
entwickeln?

5. Gibt es Überlegungen, im Hinblick auf ein Gymnasium an der Rheinschiene eine 
Kooperation mit umliegenden Kreisen anzustreben? Gibt es Überlegungen mit einem 
Oberstufengymnasium ortsnah den Abiturzugang zu ermöglichen? 

6. Könnte eine Quotierung bei Wiesbadener Innenstadt-Gymnasien Einfluss für die 
Außenbereiche gewinnen, insbesondere in Hinblick auf wohnortnahe Versorgung?

Beschluss Nr. 0038 

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+ +
Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher
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